
   

 

Q 顧問の先生に質問！ 

 部の雰囲気を教えてください。また、どんなことを大切に指導していますか。 

A 男子ソフトテニス部は、３年生が引退した後、２年生１４名、１年生１２名の計

２６名で活動しています。部活動の雰囲気は、テニスを楽しみながらプレーして

いる生徒が多い感じです。テニスの技術面においては、基礎を大切にしています。

また、なんのためにその練

習をするのかという目的

を明確にしてから練習メ

ニューに取り組むように

しています。 

 

Q キャプテンに質問！   

活動の様子や目標、男子ソフトテニス部のよいところを教えてください。 

 男子ソフトテニス部には、明るく元気のある人が多いです。ぼくたちは、市内優 

勝、東三出場を目標にして、たくさんの練習を重ねて日々努力しています。自分

が部員のみんなを見ていて思うことは、きつい練習で弱音をはくことがあったと

しても、最後まで真剣に取り組んでいたり、一つ一つの練習で今よりももっとテ

ニスを上手にできるようになろうと思いながら練習していたりするのが伝わっ

てくることです。こんなふうに活動ができているのが、ぼくたちソフトテニス部

のよいところだと思います。 
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